



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 28 de julio de 2023

### Comunicado N°29/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, quisiera compartir con ustedes las principales actividades de esta semana y las que vienen.

El martes 25, se llevó a cabo la Feria de las Universidades con la participación de estudiantes de I a IV medio de nuestro colegio, así como de III y IV medio del colegio Almenar de Pirque. Durante este evento, recibimos la visita de 20 instituciones, que incluyeron universidades, institutos de formación técnica, preuniversitarios, la Escuela de Carabineros y la PDI.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de explorar las diversas opciones que ofrecen las instituciones expositoras, conocer sus planes de estudio, becas y beneficios, y adentrarse en la experiencia que implica formar parte de cada una de ellas. Fue un día enriquecedor y motivador para todos los asistentes, quienes podrán tomar decisiones más informadas sobre su futuro académico.

Agradecemos a todos los involucrados por hacer de esta Feria de las Universidades un evento tan provechoso y significativo para nuestros estudiantes.

En este contexto les informamos que la Universidad San Sebastián, institución que no pudo participar de nuestra Feria de Universidades, los días lunes 31 de julio y miércoles 2 de agosto instalará en el colegio un stand con información de la oferta de carreras con la que cuenta dicha institución, permitiendo a los estudiantes ampliar su conocimiento de opciones académicas.

El día jueves 3 de agosto, la Universidad de Chile llevará a cabo una charla dirigida a estudiantes de IV medio. El principal objetivo es abordar aspectos vocacionales, informar sobre su proyecto educativo y proporcionar una guía rápida sobre el nuevo sistema de Admisión 2024 y la PAES. Todo ello será tratado a través de los procesos clave de la Universidad de Chile, como las postulaciones a las distintas vías de ingreso, el financiamiento disponible, la vida universitaria, entre otros temas relevantes.

Esta charla será realizada por estudiantes de la universidad que han sido previamente capacitados, para asegurar que sea cercana y se presente en un lenguaje lo más sencillo posible, facilitando así la comprensión de la información por parte de los asistentes.

Esperamos contar con una participación activa y entusiasta de los estudiantes de IV medio en esta enriquecedora charla.

Los días 26 y 27 de julio, los estudiantes del diferenciado de Argumentación de nuestro colegio tuvieron una destacada participación en el Primer Torneo de Debates de Humanidades organizado por el colegio Almenar de Pirque. El tema del torneo fue "Identidad

Latinoamericana en Democracia". Nuestros estudiantes, organizados en 2 equipos, prepararon argumentos a favor o en contra, por sorteo, de temas relacionados con la Unión Latinoamericana, la Globalización, la Crisis Migratoria y el Medio Ambiente, con los que debieron enfrentar a los equipos del colegio Almenar de Pirque.

Es importante destacar la excelente disposición del grupo de estudiantes por participar, demostrando un muy buen manejo de los temas, una excelente coordinación como equipo y una actitud serena y respetuosa con el equipo contrario.

Sin duda, seguiremos potenciando este tipo de actividades que benefician directamente a los estudiantes, proporcionándoles herramientas para enfrentar la educación superior o cualquier actividad que elijan desarrollar en el futuro.

Felicitaciones a nuestros talentosos estudiantes y a todos los que contribuyeron a hacer posible su destacada participación en este torneo de debates.

Como ya ha sido informado, les reiteramos la invitación a prepararse para participar de los talleres para padres que se desarrollarán próximamente; se les indicará por medio de la comisión Educación y Bienestar del CEPA, profesores jefes y Directoras de Ciclo, el mecanismo para inscribirse. Les invito a estar atentos a esta información.

El tema y fechas del taller son las siguientes:

<b>TALLERES PARA APODERADOS RILÁN E INAPIRE HABILIDADES PARENTALES</b>	
Grupo 1	Sábado 19 de agosto 10:00 a 12:00 horas
Grupo 2	Martes 22 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Grupo 3	Jueves 24 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Observación: es el mismo taller en 3 fechas distintas y será con inscripción dado que tiene una participación de máximo 60 personas.	

En relación a este tema, les informo que el miércoles 9 de agosto a las 19:00 hrs., en la biblioteca del colegio, hemos organizado un importante taller dirigido a los padres de los estudiantes del ciclo Piremapu - Millantí. El tema central será el "Consumo de Alcohol y Drogas en Adolescentes". Este taller ha sido cuidadosamente preparado por nuestra psicóloga y encargada de convivencia. Les extendemos una cordial invitación para que participen en este encuentro, donde podrán adquirir herramientas y conocimientos para abordar este asunto con sus hijos de manera informada y responsable. Esperamos contar con su valiosa presencia en esta importante actividad.

El próximo 9 de agosto, durante la jornada de clases, se llevará a cabo el "English Day" protagonizado por los estudiantes de 3° básico a IV medio. Este año la temática de esta actividad es Celebrations Around the World, Cada curso, junto a sus profesores, ha estado trabajando arduamente en la preparación de las presentaciones para este día especial. El objetivo principal de esta actividad es demostrar los logros alcanzados en el dominio del idioma inglés. Quisiera mencionarles que esta actividad es de carácter interno, por lo que el público asistente son los mismos compañeros del ciclo.

Antes de despedirme, les informo que mientras esperamos el retorno de la profesora Soledad Sandoval, quien se encuentra con licencia postnatal, queremos anunciar que Antonia Pertuzé, ex alumna del colegio, licenciada en Educación Física y en proceso de titulación, asumirá temporalmente la responsabilidad de impartir clases en los cursos que, hasta la semana pasada, correspondían a Manuel Varas. Le deseamos a Antonia el mayor de los éxitos en este desafío y confiamos en que su experiencia como alumna del colegio le será de gran utilidad para su desempeño laboral.

Les deseo a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo